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いよいよ明日から夏休みです。なんとなく過ごすなんてことはなく、「目的を持つ」。特に自
分にとって良いと思えることを「継続する」そんな夏季休業にしてもらいたい。
さて、６月２４日土曜日を皮切りに各競技の大会がはじまった。その２日前に生徒会本部が主

催となり「壮行会」を行い、明中の選手は健闘を誓い、互いに応援を送った。そして、その様子
を紹介してみよう。

野球部 男子バレーボール部 女子バレーボール部 男女陸上競技部

ｿフトボール部 サッカー部 男女剣道部 男子バスケットボール部

女子バスケットボール部 男子ソフトテニス部 女子ソフトテニス部 男子卓球部

女子卓球部 科学部 吹奏楽部

美術部から今年度

は各部毎に応援の幕

がつくられ壮行会で

披露されました。

凄かったね。
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２０２３年度 6/22総合体育大会明治中学校壮行会

http://www.fujisawa-kng.ed.jp/jmeij/


＜藤沢市中学校総合体育大会＞ （陸上競技部については ６／３，４不入斗競技場です）



誰が誰だか？
ﾋﾝﾄ 総会で話した人

「生徒総会」のしおりに、生徒総会は年に 1 回行われ生徒全員が参加します、生徒会では新旧の委員長に
よる反省や計画の報告、基本方針の修正案が決定します。とても大切な会議。そこで発言するということは、
とても大切なことを体験しているように思います。多くの人の前で話すことを苦手としている人もいると思い
ます。正直なところ、教員生活３７年目になる私は知っての通り人前で話すことが苦手な一人です。
そんな中、委員長になった人はつまづいたところもあったり、間違えたところがあったりしても、立派に話
しを最後まで、まとめられていることに。いつもですが感心しています。中には抑揚をつけたり、質問形式で
聞き手を惹きつけたり、「間」をはかって話しをしている人もいることに驚きます。もし、自分も挑戦してみ
ようかなと思ったら、やってみるのもいいかもしれませんね。
大勢の前で話すことがハードルの高いことと思っている人は「聞き上手」になってあげることを心がけては
どうでしょう。「一生懸命に話している人の話を聞く」
うなずいて聞いてくれるような人がいると、話し手も理解してくれていると思い、安心して自信を持って話
すことができます。また、聞き上手は良い話し手の良いところを吸収しておけばよいのではないでしょうか。
生徒会本部の人、新旧委員長の人お疲れ様でした。次のチャレンジにも期待しています。

第２４回湘南吹奏楽コンクール

７月２７日（木）
茅ヶ崎市民文化会館
本校は１３：００過ぎ予定
＊練習を信じて

飛行体大会

７月２５日（火）AM
辻堂海浜公園
「今年はどこの誰の飛行機が
『うぉー』という歓声を
あびるのだろうか」

２０２３年度 6/29 明治中学校生徒総会



＊掲載が遅くなってごめんなさい。
【プール清掃（おやじの会と陸上競技部の夢？のコラボ）】６／１０

＊お陰様で綺麗なプールで授業が行えております。
【運動会の受付ＰＴＡ本部とボランティア 見回りと安全確保おやじの会の 協力に 大感謝】５／２７

【２年生 防災教育】７／４ 自分たちの地区を自分たちで調べてまとめて万が一に備える
午前中に班毎に地区をめぐり、午後はまとめ作業。その様子。

【１年生 いじめ防止の講演】 【１年生 七夕】 願いが叶うかな。
「いじめ」について真剣に考える時間。 真剣に考えてしまうものと「クスッ」

と笑えるものがありました。

ＰＴＡ グリーン委員会の方々 ありがとうございます。

みなさんお気づきの
ことと思いますが、
季節毎にアレンジさ
れている花壇。感謝。
「ｱｸﾞﾘｰですね」

ここだけの話ですけど、ブロックにはさらに工夫もあるらしい？ほんま凄いな。ほな、探しましょうか！


